

- *Traiciones políticas*
- *Colofón.- IEEM y candidatos*
- *La del estribo.- Influencer's mortales*
- *Afecto para Nayeli Gómez Castillo*

Transfuguismo político.- Mientras sorbe de su café americano sin azúcar, el amanuense trata de comprender las razones del PRI para fortalecer a otros partidos o, si se trata de una estrategia al estilo del “Caballo de Troya”, e incrustar en los cuadros políticos de sus oponentes, a aquellos militantes ancestrales que dejaron de serle útil y que, con su enorme cola dinosauria, los debilitaban.

Cualquiera que pudiera ser la causa de la desbandada, les ha servido a sus contrincantes para anunciar con bombo y platillo la integración de sus rivales a sus filas, tal como lo hiciera el profeta Isaías anunciando al pueblo de Israel la llegada del Mesías. Mientras ellos de bañan de felicidad reciclando cascarones, los del TRI anuncian sus candidaturas municipales y legislativas de reelección con los mismos de siempre, al meritito estilo que los llevó a la decadencia, ofrecen disculpas a sus nuevos aspirantes y premian los cacicazgos bajo el filosófico proverbio atávico de “más vale viejo por conocido”... ontología de la pureza del sacrificio político por el bienestar del pueblo.

Colofón.- IEEM y candidatos

Antes de que concluya este día, uno de ustedes me va a traicionar –Les dijo Alito a miles de militantes- Acaso seré yo, respondió Eruviel, Marcia, Erika Araceli, Citlalli, Michelle, Alejandro, Rocío, Juan de Dios, Miguel, Claudia, Nuvia, Adrián, Jorge Carlos... Uf!... Y ahora los encuentra como candidatos de otros partidos.



Y mientras eso ocurre en la Baticueva, en Ciudad Gótica quien parecía la mejor opción en Toluca, Paola Jiménez, tuvo que ceder ante Melisa Vargas, que la tiene compleja ante Ricardo Moreno; algo similar sucedió con Edgar Tinoco en Almoloya de Juárez, quien fue relegado por oscuros intereses. Pero también, en ese oscurantismo, hay luz en San Mateo Atenco, en Metepec y Donato Guerra, donde van fuertes y cobijados de cariños Ana Muñiz, Fernando Flores y María del Carmen Albarrán, mientras que habría “tiro” en Zinacantepec, con José Luis Álvarez que, en el PT, podría ser la mejor opción para arrebatarse la chambita a Manuel Vilchis. Ya hablaremos de diputaciones.

Hay un menú basto y complejo, pero aun así, el árbitro de la contienda mexiquense, el Instituto Electoral del Estado de México, puede presumir de estar haciendo un gran trabajo, organización y convenios para dar seguridad a suspirantes, y ellos, hasta el momento lo han entendido: La paz es el camino. Enhorabuena.

La del estribo.- Influencer's mortales

Desde hace unos días, se ha vuelto viral un individuo apodado “El Fofó” Márquez. Se

trata de un pseudo creador de contenidos que fuera vinculado a proceso el por el delito de feminicidio en grado de tentativa.

El sujeto de marras no ha sido el único “influencer” en pisar la cárcel. También están YosStop, detenida por pornografía infantil; Rix, por agresión sexual; Germán Loera, por secuestro; o Heisenwolf, por el homicidio culposo de seis personas en Atlacomulco. Y también por sus publicaciones y expresiones, a muchos los han asesinado, como Kevin Kaletry, ejecutado en la colonia Condesa; “El Pirata” de Culiacán, quien tenía sólo 17 años de edad y lo mataron a balazos; Vielka Pulido, muerta a tiros en Puebla, y también Alex Villa, en Zihuatanejo... Las burlas por unos cuantos like's, también son peligrosas.

Afecto para Nayeli Gómez Castillo

Va un abrazo fraterno y la solidaridad del periodista para la coordinadora de comunicación social del Gobierno estatal, Nayeli Gómez Castillo, por el sensible fallecimiento de su padre, Miguel Ángel Gómez Castro. Que los recuerdos de amor perduren siempre en su vida... **Hasta otro Sótano. Mi X @raulmandujano**